



横島小学校だより No.10 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【蒸し暑くなってきました】

今日は、引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。今日の状況をしっかり分析し、次年度へつなげていきたいと思ひます。

それでは、6月中旬の教育活動をお知らせいたします。

1 校内研修！



6月10日(月) 5校時、県立教育センターの梶原指導主事をお招きして、2年生道徳「およげない りすさん」の授業研究会を行いました。指導主事からは、授業の様子をしっかりとほめていただきました。写真は、その様子です。

2 プール開き！



6月11日(火) 1年生がプール開きを兼ねた「水遊び」の最初の授業を行いました。子供達の歓声が響き渡り、とても楽しそうな様子でした。今年度は、全体でのプール開きが中止になったので、学年ごとに簡易版のプール開きを行いました。

3 小中一貫教育部会！



6月11日(火) は、午後有明中校区の4校の全職員が集まり、小中一貫教育部会がありました。今年度は、大浜小学校が担当で、全クラスの授業参観を行い、その後研修をしました。大きな目的は、中学校区の先生方が、実践事項の共有を図り、不必要な壁をなくすことです。

4 シルバーオリンピック！



6月14日(金) 1、2校時4年生が、横島町老人会のシルバーオリンピックに参加しました。地域の方との貴重な交流活動ができました。子供達にも大変有意義な活動となりました。

地域の方からは、いつも見守りや声かけをしていただいています。子供達の健やかな成長にとって、地域の方の温かい眼差しは、とても重要だと思います。これからもどうぞよろしくお願ひします。

5 民生委員・児童委員情報交換会！



6月18日(火) 午後2時より、横島町民生委員児童委員協議会の13名の皆様と学校との情報交換会を行いました。最初、学校の概要をお伝えした後、質疑とご意見を伺いました。①地域での子供達の様子について ②民生委員児童委員との交流について ③子供達との地域での関わりについて 等貴重な意見を頂きました。

今後もしろいろなことで学校を支えていただくとお願ひします。貴重な時間をありがとうございました。

※学校でも「地域での挨拶」と「安全な登下校」については、子供達に目標をもたせたり、指導したりしていますが、家庭でも声かけをよろしくお願ひします。